

# BAKER'S Breakfast COCOA



Le Véritable Article pour la Qualité

# CHEZ LES OUVRIERS

L'union des employés civiques de la partie nord convoque tous les ouvriers de la corporation qui habitent dans le quartier Saint-Denis, à une assemblée qui aura lieu demain après-midi à 2.30 heures, dans la salle St-Onge, 655 rue Mont-Royal. On discutera les questions se rapportant à l'élection d'un échevin dans le quartier Saint-Denis.

— Les actionnaires du Gymnase ouvrier se réuniront dimanche prochain, à 11 heures a.m., dans la salle de la rue Drolet, coin Beaubien, pour entendre le rapport annuel de la société.

PAR ORDRE.

— Le comité du eucharist des peintres prie tous les détenteurs de billets de vouloir bien régler leurs comptes le plus tôt possible, afin que ce comité soit en mesure de faire son rapport lundi soir, à l'assemblée générale.

S'adresser à A. Bélanger, secrétaire, 413 rue Dufresne.

— Le club ouvrier Maisonneuve a fixé au 10 décembre prochain la date de sa soirée annuelle de "Euchre et Bal". Cette soirée aura lieu dans la salle Nationale, coin Montcalm et Ste-Catherine. Plus de 60 prix ont été déjà collectés.

— Le candidat ouvrier dans St-Denis, M. David Giroux, continue avec le plus encourageant succès l'organisation de sa campagne électorale. La lutte n'est pas encore engagée, puisqu'on ne sait pas encore quelles seront ses adversaires, et même s'il en aura.

M. Marier, dans une lettre publique annonce qu'il ne sera pas candidat. Jeudi soir, une belle assemblée a eu lieu, en faveur de M. Giroux, au club ouvrier de la partie Nord. Elle était présidée par le notaire D. Aug. Fontaine. Il fit un éloge magistral du candidat ouvrier qui, dit-il, ne compete, dans tout le quartier, que des autres.

M. Giroux, appelle à parler, fut accueilli sur la tribune par un tonnerre d'applaudissements prolongés.

Il déclare qu'il était un candidat absolument indépendant de toute corporation.

Il sera, s'il est élu, le représentant de toutes les classes de la société et son but sera de travailler uniquement pour l'amélioration de ce quartier, fondé et bâti par des ouvriers, et à l'avancement de la ville de Montréal en général. Si vous voulez m'envoyer à l'hôtel de ville en simple domestique, dit-il, en homme sans convictions, dont les idées tournent à tous les vents, ne votez pas pour David Giroux. Mais, si vous avez besoin d'un homme dévoué, qui consacrera tout son temps et tout son être à la bonne administration de la chose publique : je suis cet homme-là.

Il a annoncé la publication prochaine d'un manifeste, qui fera connaître son programme.

Puis, M. Jos. Ainey, commissaire de la cité, prit la parole. Chiffres en mains, il exposa ce que le régime démocratique actuel, sous l'administration du bureau de contrôle avait fait à l'hôtel de ville. Pendant les vingt-deux mois, dont on a les statistiques officielles, il a été dépensé en travaux publics, à Montréal, la somme énorme de \$7,782,021. Pour le seul quartier Saint-Denis, on a fait pour \$832,296 de travaux. A-t-on entendu parler d'un seul scandale ?

M. Ainey souhaite, pour la bonne administration, de voir siéger dans le conseil, un ouvrier du talent et de l'intégrité de M. David Giroux. Après ce discours, le président remercia les orateurs et leva la séance.

Les Cigarettes "Royal" sont d'après d'un roi. 10 pour 15c.

## Le programme de Léopold Doyon

Le candidat en opposition à M. Coderre adresse une lettre aux électeurs d'Hochelaga. — Il explique les raisons et les causes de sa candidature.

Messieurs les Electeurs,

Les journaux vous ont appris que je me porte candidat dans le comté d'Hochelaga, contre l'honorable M. Coderre. Permettez-moi de vous dire en quelques mots les raisons et les causes de ma candidature.

Je ne suis l'homme d'aucun parti ; je ne suis le choix d'aucun chef. J'ai accepté la candidature sur la demande de libéraux et de conservateurs, et je fais appel, pour m'aider dans la lutte, aux hommes libres de tous les partis. Je ne reconnais d'autre maître que le peuple lui-même.

Ancien employé de chemin de fer, je connais particulièrement la vie des ouvriers et je me présente comme ouvrier indépendant. Je m'efforcerai d'être à la Chambre des Communes, si les électeurs m'honorent de leur confiance. L'interprète fidèle des vœux et des besoins des travailleurs, en même temps qu'un bon ouvrier de la concorde sociale et du bien général. J'appuierai spécialement le bill qui ferait payer tous les quinze jours les employés de chemin de fer, et de plus je m'emploierai, auprès des compagnies de chemin de fer, à faire adopter un système général de promotion.

M. Monk ayant donné sa démission sur la question navale et M. Coderre ayant ramassé son portefeuille, cette question passe au premier plan.

Voici les noms des personnages : Abel Horth, pêcheur de Paspébiac. Jacques, son frère cadet. Clovis Aspirot, père des Françoise. Le curé de Paspébiac.

Françoise. Jeanne, mère d'Abel et de Jacques. M. Girard a vécu longtemps parmi les pêcheurs de la côte gaspésienne. Il s'est familiarisé avec leurs mœurs, leurs habitudes, leur langage. Les nombreux lecteurs qui se rappellent son succès de "Rédemption," son roman du même endroit, sont assurés de l'accueil que fera le public au "Sacrifice." Cet auteur dramatique a traité dans le "Sacrifice" un sujet qui n'avait pas encore été abordé sur la scène canadienne.

D'un autre côté, nous avons publié le programme du concert qui sera exécuté et auquel prendront part MM. J. B. Dubois, Albert Chamberland, Amédée Tremblay, Jos. Saucier.

— Soulagement en quelques minutes et prompte guérison, ainsi que l'attestent des milliers de personnes redévolées à ce remède scientifique de leur retour à la santé.

Cher Monsieur Gauvin, Je me suis servi

depuis plusieurs années des Cachets Gauvin contre le mal de tête et je suis très satisfait. Dame Veuve Théophile Ménard, Lowell, Mass.

En vente partout; 25 cts la boîte.

J. A. Gauvin, Pharmacien-Chimiste

850 rue Ste-Catherine-Est, Montréal

— en faisant usage des

## LES PERSONNES SUJETTES A LA MIGRAINE

on autres formes du Mal de Tête, s'invitent ces souffrances accablantes, intolérables, avec maux de cœur, vomissements, malaise général, — qui font de la vie un martyre, — en faisant usage des

## Cachets Gauvin

### CONTRE LE MAL DE TÊTE.

Gauvin's Headache Wafers

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—